

Communiqué de presse de Jean-Pierre SUEUR publié le 30 juin 2003, à propos des licenciements à l'Office de Tourisme d'Orléans. Aux quatre licenciements qui avaient déjà été annoncés à l'Office de Tourisme d'Orléans, deux viennent de s'ajouter. C'est-à-dire que l'effectif, qui était de 12 personnes il y a quelques semaines, est aujourd'hui réduit à 6 personnes alors que nous sommes en pleine saison touristique !

Les conséquences sont claires : impossibilité d'assurer l'accueil des nombreux visiteurs dans des conditions normales, tout en répondant aux 5 lignes téléphoniques ; fermeture quasi-permanente de l'antenne de la rue Jeanne d'Arc ; etc.

Parmi les grandes villes de France, Orléans est devenue celle qui fait le moins pour le tourisme. C'est consternant quand on voit les efforts considérables que font tant de villes françaises dans ce domaine !

Quand s'arrêteront cette incurie et cette déshérence qui portent préjudice aux salariés qui ont perdu leur emploi, à ceux qui travaillent dans de bien mauvaises conditions, aux professionnels du tourisme, aux visiteurs, aux Orléanais et à l'image de notre ville ?